

SIZANANI – Südafrika: Children's Home

Liebe Freunde und Unterstützer der „Hilfsaktion für den Fernen Nächsten“

einmal mehr ein herzliches Dankeschön für Ihre Spenden! Sie verhelfen mit Ihren Spenden unseren körperlich und geistig behinderten Schutzbefohlenen zu besseren Lebensbedingungen in unserem Heim in Sizanani und unseren Aussenstationen.

Wie bereits in meinen Bericht über St. Joseph's geschildert, hat load shedding auch uns sehr stark getroffen. Nicht nur dass wir aufgrund von mehrstündigem Stromausfall kein Internet hatten, Kommunikationen während des Tages fast unmöglich waren, es mussten auch die kompletten Kochaktivitäten für die Kinder und Jugendlichen angepasst werden.

Leider wurden auch in unserem Hause während des Stromausfalls unsere gesamten Computer gestohlen, die wir ersetzen mussten. Hinzun kam, dass wir einen Schaden an unseren Durchlauferhitzern hatten, was dazu führte, dass wir Wasser mühevoll in Kesseln erhitzen mussten, um alle hier im Haus waschen zu können – eine äußerst mühevoll Aufgabe. Es gibt keine Solaranlagen in Sizanani.

In diesem Jahr starb unser Vorsitzender Msgr. Marc De Muelinare im Alter von 80 Jahren. Er hat das Children's Home über viele Jahre begleitet und großzügig unterstützt.

Nach wie vor betreiben wir zusammen unseren Gemüsegarten, die Ernten helfen uns sehr Versorgungskosten zu sparen. Die Jugendlichen lernen den Umgang mit der Natur und sind begeistert dabei.

Auch die Beadwork – phantasievolle Perlenarbeiten - sind wichtige therapeutische und feinmotorische Arbeiten für unsere Mädchen und Frauen.

Eine weitere wichtige Aufgabe ist der Kontakt zu Jugendlichen außerhalb unserer Einrichtung zu organisieren mit gemeinsamem Spiel und gemeinsamen Mahlzeiten .

Wir bedanken uns nochmals für Ihre treue Unterstützung!

Herzliche Grüße

Monika Petermann i.V.
Olga Mbonani